

SUMMARY

ANALISIS PENGARUH DEBT TO EQUITY RATIO, TOTAL ASSET TURN OVER DAN SIZE TERHADAP KINERJA KEUANGAN PADA PERUSAHAAN REAL ESTATE AND PROPERTY YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA PERIODE 2012-2014

Created by JESIKA

Subject : KEUANGAN, PERUSAHAAN, ASET
Subject Alt : FINANCE, COMPANY, ASSETS
Keyword : debt to equity ratio (der);total asset turnover (tato);size;kinerja keuangan perusahaan

Description :

Penelitian ini dilakukan untuk menguji pengaruh variabel Debt to Equity Ratio (DER), Total Asset Turnover (TATO), dan Size terhadap Return on Investment (ROI). Teknik sampling yang digunakan adalah purposive sampling dengan kriteria (1) Perusahaan property and real estate yang listed di BEI yang selalu menyajikan laporan keuangan tahun buku berakhir 31 desember selama periode pengamatan (2012-2014) baik terdapat di IDX, ICMD dan annual report. (2) Perusahaan harus sudah listed pada awal periode pengamatan dan tidak di delisting sampai akhir periode pengamatan. (3) Dalam laporan keuangan mencantumkan nilai rasio keuangan yang akan diteliti meliputi ROI, DER, TATO, dan SIZE. Diperoleh jumlah sampel sebanyak 40 perusahaan dari 128 perusahaan selama periode pengamatan 3 tahun pada sektor property and real estate.

Teknik analisis yang digunakan adalah analisis regresi berganda dan uji hipotesis menggunakan uji t secara parsial, uji F secara simultan dengan level of signifikan 5% dan uji koefisien determinasi. Dari hasil analisis menunjukkan bahwa data DER, TATO, SIZE secara parsial berpengaruh signifikan positif terhadap ROI perusahaan property and real estate di BEI periode 2012-2014 pada level of signifikan lebih dari 5%. Sementara secara simultan (DER, TATO, dan SIZE) terbukti signifikan berpengaruh terhadap ROI perusahaan property and real estate di BEI pada level kurang dari 5%.

Date Create : 29/04/2016
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-201212093
Collection : 201212093
Call Number : 12-2016-S023
Source : Undergraduate Theses of Accounting
Relation Collection Fakultas Ekonomi
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor